

## Die Preisverleihung 2008 <sup>v</sup>

Auch 2008 ist der "pulsus" verliehen worden. Der Preis ging an Robert Kronecker (Kämpfer), Bettina Born (Ärztin), Schauspieler Karlheinz Böhm (Prominenter), die Fridtjof Nansen Schule aus Hannover (Grundschule) und an das Modellprojekt "Hospiz macht Schule" der Hospizbewegung Düren (Kampagne).



### Kampagne des Jahres 2008

In der Kategorie Kampagne des Jahres hat sich die Jury für das Modellprojekt "Hospiz macht Schule" entschieden. Hinter dieser Idee steckt die Hospizbewegung Düren. Im Rahmen der Kampagne wird das Thema Sterben erstmals auf den "Stundenplan" von Grundschulern gebracht. In Projektwochen wird mit Kindern über schwere Krankheiten, Tod und Sterben gesprochen. In die Gespräche eingebunden sind Ärzte ebenso wie Krankenschwestern, Pfarrer oder Angehörige von Schwerkranken.

Die Diplom-Psychologin Bettina Hagedorn (aus Düren) hat den Lehrplan für die Darstellung und Vermittlung der Hospiz-Thematik an Schulen erarbeitet.